国際ロータリークラブ第 2730 地区 日南ロータリークラブ

週



イマジン ロータリー

起承転結

例会日 毎週水曜日 12:30~ 例会場 ホテルシーズン日南 住所 日南市園田 3-11-1 TEL 0987-22-5151 FAX 0987-22-9588



会長 入中英雄

青少年	E基	仕月	間

第 3333 回例会	No.40	2023. 05. 31	曇り	
点鐘・国歌・ロータリーソング	18時30分	「我ら日本のロータリアン」		
四つのテスト	豊田裕康 君			
ゲスト	田上俊光ガバナー補佐(串間 RC)			
例 会 行 事		第3333 回記念例会		

会長時間

イマジンロータリー

ここ数日5月にしては、記録的な暑さとなりましたが、皆様方おかわりありませんか?九州南部も梅雨入りとなり、ますます体調管理が大事になってきますね。

今日は朝からTVが騒がしかったですね。北朝鮮による衛星という名のミサイル発射の緊急速報でした。私 的にはこんなにミサイルを造るよりも、国民の飢えや、生活の向上を考えてくれればいいのにと思います。

先ほどDVDや写真で見て頂いたように、ゴールデンウイーク前に熊本の3,333段の階段を登ってきた話をさせていただきたいと思います。

実は井野畑君から「3,333回の例会は記念例会にしましょうか。」と提案がありまして、私がうっかり「3,333回の例会の原稿内容はもう決まっているんです。」と口を滑らせてしまったのが事のです。「どんな内容なのか?」と聞かれて、「熊本の八代に日本一の段数の3,333段の階段があるみたいで、その事について話そうと思っています。」と言ったところ「それは3,333会例会の記念にその階段に登ってきたら?」と言われまんまとはめられた感はめません。

ずいぶん前から3,333回用の会長時間の原稿を考えておりましたが、この事で内容を全面的にやり直しました。 5月2日(火曜日)に斉藤幹事・黒岩副会長・簗瀬君と私の4人で朝7時半ごろ日南を出発しました。何時間後かに起こる試練を知るもなく快晴の中、10時くらいに現地に到着しました。黒岩副会長は先に到着していて合流しました。

最初はみんな遠足気分で、鼻歌交じりで石段を登っていました。冗談を言い合う余裕もありました。今回、黒岩副会長は用事があるとの事で200段くらいで引き返しました。その後も途中まではみんなで和気あいあいと登っていました。

ところが、2,000段を過ぎるあたりから、段々と口数が減っていき、ついには全員が無言となりました。それでも最上段を目指して、出発から2時間ほど登りました。最後の500段くらいは足が上がらなくなり、両手で足を抱えながらやっとの思いでたどり着きました。3,333段を登り切って、1kmほど歩いたところに西の高野山と呼ばれる釈迦院があります。ここにあと21段の階段があって、実は3,354段の階段だったというオチがありました。

軽い昼食と15分くらいの休憩を取って、今度は下りです。体力的にはまだ少しはいけたのですが、とにかく 足の痛さが尋常ではなく、DVDで見て頂いたように足に体重をかけないように後ろ向きで降りる不格好な体勢 で降りました。

今回3,333段の階段を昇り降りして、先輩たちが積み上げてきた3,333回の例会の重みをひしひしと感じながら一段一段足を進めてきました。200段で帰られた次年度会長には、3,354回例会の時にでも、ぜひともこの階段を登って頂いて例会の重みと、自分の重みを感じて頂きたいものです。

余談ですが20年ほど前に四国の金毘羅様に行ったことを思い出しました。日南を夕方に出発し4時間半ほどかけ臼杵フェリー乗り場へ行き、そこから2時間半くらいフェリーに乗り仮眠した後から香川に向けて走りました。朝6時前に金毘羅様に到着しそのまま石段を登りました。その時は30代半ばなのですが日頃の運動不足かあまり寝ていなかったせいかわかりませんがゼーゼー、ハーハー言いながら登りました。とんでもなく長い階段と思っていたのですが今回調べてみたら、785段ということで、熊本の4分の1もなかったようです。

登っている最中はなんでこんなことを始めてしまったのか後悔しましたが、今となってはめったに経験できない貴重な体験をさせてもらったといい思い出になりました。

幹事報告

1. 財団室 NEW 2023.6 月号が届いております。

スマイル

石灘寛樹君 先週の土曜日、宮崎県司法書士会の会長職を無事任期満了、退任しました。 バンザイ 古澤昌子君 春仕込みが終わりました。良い焼酎が醸せました。感謝を込めてスマイルします。

例会行事 第3333 回記念例会

第 3333 回記念例会が開催されました。5 月 2 日 (火) 入中会長、斉藤幹事、黒岩エレクト、次年度簗瀬幹事の4 人が熊本県下益城郡美里町の「日本一の石段」釈迦院御坂遊歩道の 3333 段石段にチャレンジして無事目標を達成して帰って来ました。3 人の皆さんご苦労様でした。黒岩次年度 200 石段ご苦労様でした。

斉藤幹事、黒岩エレクト、次年度簗瀬幹事3人の感想です。

斉藤幹事

3333 階段を 5/2 に入中会長、黒岩副会長、簗瀬エレクトと 4 人で挑戦しました。

最初の1,000段くらいまでは調子良く登り、途中の東屋でおやつタイムをしながら、楽しく登っていました。が、3,000段を越したとこから足が上がらなくなり気力で頑張りました。登りきった達成感は今まで経験したことないくらいで、登って良かったと今でも思います。

帰りは入中会長の車でウトウト寝てしまいました。

皆さんも挑戦してみたらいかがでしょうか?

黒岩エレクト

先日の階段上りは熊本益城の孫を迎えに行く日とちょうど重なり参加してきました。膝に持病もあり 100 段くらいでやめようと思っていましたが、200 段まで上りました。

帰り際少しだけ後ろ髪を引かれましたが健康第一と思いやめたところ、その日から三日間足が痛く自分の年齢を改めて自覚しました。皆さん、長い階段には気をつけましょう。



次年度簗瀬幹事

3333段の階段に登ってきました。

前日は、ドラモリでおやつを買うなど遠足気分でした。当日も登り始めてしばらくは余裕がありましたが、だんだんときつくなっていきました。最後の300段くらいは足が上がらなくなり20段登っては休憩、また20段登っては休憩といった感じでした。なので登り切ったときは思わず両手を上げて叫んでいました。

しかし強者がいました。登りきったところで休憩していると高校生くらいの子が走って上がってきました。 どれくらいで登ってきたか聞いてみると、我々が2時間近くかかったところを何と24分くらいで登ってきたと 言って我々を驚かせてくれました。

下るときには、両手に5キロくらいのダンベルをもって上がってくる人がいてすこし引きました。階段の下には登った回数で番付が表示してあり1番多い人は7000回以上も登っていました。すごいです。

当日は辛くて大変疲れましたが、今となってはいい経験ができたと思います。皆さんも機会があれば挑戦してみてはいかがでしょうか?

第3333 回記念例会懇親会



新入会員、花盛和也君、黒武者和浩君の挨拶



エレクトの乾杯の音頭



さぁ呑みましょう



マジシャン榎木田の華麗なテクニック



田上G補佐



斉藤幹事の〆



さぁみんな笑顔でチーズ

出席率報告

	会員数	出席免除	出席定数	HC出席	MU	欠席	出席	出席率
今 週	29	5	24	20	3	1	23	95.83%
出席免除	鬼束、甲斐、清水、田島、渡邊							
先取MU	日髙、菊池、峰松							
欠 席	中山							